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Aos dez dias do mês de novembro do ano de dois mil e quinze, na 

Casa dos Conselhos Augusto Ângelo Zanatta, situada a Avenida Koeler, 260 

– Centro Petrópolis- RJ, realizou-se a reunião ordináriado Conselho 

Municipal de Educação - COMED, com a presença dos seguintes 

conselheiros, representantes do executivo municipal: Rosângela Stumpf de 

Lima, Leonardo França Souza, Cláudia Carneiro Farias da Silva, Jorgina de 

Souza Francisco, Thiago Monteiro Silva Pires; representantes da Secretaria 

de Educação: Adriana Regina de Paula, Maria Elisa Peixoto da Costa 

Badia,Samea Azara de Carvalho, Lucimeride Lima Carvalho; representante 

da Diretoria Regional Serrana I:Claudette Maria Veiga; representantes de 

Associações de Classe: Maria de Fátima F. Burguer de Mendonça –SINPRO, 

Charles Augusto Kowalski- APM; representantes das Instituições de Ensino 

Superior: Elisabeth Gonçalves de Souza – CEFET, Tábata Cristina Gomes dos 

Santos - FASE; representante de docentes: Humberto GuarimBordone 

Santos;  representantes de alunos: Rafaela Mano Elisiário (APE), Caroline da 

Silva Chiavazzoli - APE; representante de Pais/Responsáveis: Sonia Cristina 

Vasconcellos Mello Machado; representante de intituições de educação do 

município: Sandra Luzia Ferreira Reis; além de: Rosilene Ribeiro 

(Subsecretária de Educação), Mara Carneiro de Souza Noel (UCP),Teresa 

Freitas ( Gabinete da Vereadora Gilda Beatriz), José G. Machado, Kelly E. R. 

Martins, Letícia Nascimento, Marília Storti M. C. Figueiredo, Cristiane 

Moreira da Silva (UCP), Denise Faria da Costa Freitas (UCP), Frederico 

Ferreira de Oliveira (CEFET/RJ), Jane Maria Oliveira da Cruz (Escola São 

José do Caetitu), Juliana A. de Souza (Escola São José do Caetitu), Luciana 

Périco (COMDIM). Justificaram a ausência: Mônica Vieira Freitas, Fernanda 

Cristina Ferreira Vieira, Claudete Neves Bernardo e Adriano Cândido 

Pereira. 

 A reunião teve início às quinze horas e vinte minutos após verificação 

de quórum e aprovação, por unanimidade da Ata do mês de outubro do 

corrente ano. A Vice-presidente, Rosângela Stumpf coordenou a sessão, 

esclarecendo que, por motivo de força maior, a Presidente justificou sua 

ausência.Iniciando a pauta do dia, a secretária Lucimeri executou a leitura 

dos processos de autorização de funcionamento, que passaram por análise 

da Câmara de Educação Básica, sendo aprovados.  A saber: 
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- Centro de Educação Infantil São Judas Tadeu da Mosela, situado à Rua 

Cândido Portinari, nº 230 – Mosela. 

- Colégio Universo do Saber Ltda ME, situado à Rua Carlos Gomes, nº 

42 – Centro. 

- Área Bambini Creche Infantil Ltda ME, situado à Rua Montecaseros, 

nº 548 – Centro. 

No mesmo ato, a conselheira Maria de Fátima Burguer fez a leitura da 

proposta da Câmara de Políticas Públicas, em resposta ao ofício 164/2015, 

sobre o Calendário das Reuniões Ordinárias do ano de 2016, propondo a 

mudança do dia das reuniões para as segundas-feiras, em virtude das 

reuniões na Câmara Municipal de Petrópolis. A Vice-presidente esclareceu 

quanto ao compromisso dos Conselheiros representantes dogoverno neste 

dia, com reunião com o Prefeito.  Dessa forma, colocou-se a em votação, 

permanência do mesmo dia e horário, para a reunião deste Conselho para 

2016.  A conselheira Maria de Fátima Burguer, representante da SINPRO, 

propôs uma maior divulgação do dia e horário do COMED, para 2016, assim 

como a conselheira Caroline, propôs que a divulgação no Município seja 

feita através das reuniões dos Conselhos Escolares.Passando para o 

segundo ponto de pauta, a professora Rosilene Ribeiro apresentou o projeto 

Escola Presente – Orientação à queixa Escolar, desenvolvida em parceria 

com a Universidade Católica de Petrópolis, sob a supervisão da professora 

Mara Noel, que destacou a importância do Projeto Integrare, esclarecendo 

quea triagem é feita pelo setor de Psicologia Escolar ou Educação 

Especial.AVice-presidente agradeceu a equipe pela apresentação do 

trabalho, passando a palavra para a Subsecretária de Educação, para 

esclarecimentos sobre os dados do IOEB do Município.  Rosilene Ribeiro 

ressaltou a análise dos indicadores sendo de extrema importância e por isso 

convocou a representação do Estado e da rede privada.  Destacou que a 

cidade de Sobral foi a que atingiu o maior índice (6,1), o índice médio dos 

municípios do Brasil foi de (4,5) e Petrópolis de (4,4).A conselheira Maria 

de Fátima, representante da SINPRO, sugere que tenhamos como exemplo 

os maiores índices alcançados, ressaltando que a escola privada não 

valoriza ou aprimora o seu profissional, como acontece na escola pública.  A 

conselheira Rafaela destaca que a mercantilização do ensino também vem 

acontecendo nas Universidades, visando o lucro e não o ensino.  
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Prosseguindo, Rosilene Ribeiro convida a todos os presentes para a 

inauguração do Centro de Referência em Educação Inclusiva, com início às 

10 horas, no dia 11/11/15.Como assuntos gerais, a senhora Juliana, 

responsável por aluno da Escola Municipal São José do Caetitu perguntou a 

cerca dos encaminhamentos sobre a obra da unidade, sendo acordado que 

ficarão para a próxima reunião, com a presença do Secretário de Obras.O 

conselheiro Leonardo França solicitou para a próxima reunião, o 

levantamento da presença dos Conselheiros representantesdo Legislativo, 

levando em conta a solicitação da mudança do dia da reunião em virtude 

das reuniões da Câmara dos Vereadores.Teresa, assessora da Vereadora 

Gilda Beatriz, esta última, suplente do Vereador Anderson Juliano, fazendo 

referência ao exposto, solicita que tal levantamento seja extensivo atodos, 

cumprindo o direito a isonomia. 

E por não haver mais nada a tratar, a Vice-presidente agradece a presença de 

todos e encerra a reunião às 17 horas. 

 

_____________________                                                     __________________________ 

Mônica Vieira Freitas                                          Rosângela Stumpf de Lima 

Presidente do COMED                                      Vice-presidente do COMED 

 

_______________________ 

Lucimeri de Lima Carvalho 

Secretária Geral do COMED 

 

 

 


